

**Abstrak**  
**DESKRIPSI KEHIDUPAN MASYARAKAT PENGRAJIN BATU BATA DI**  
**PEKON SUKOHARJO II KECAMATAN SUKOHARJO**  
**KABUPATEN PRINGSEWU**

Oleh:  
**Rian Dwi Purnomo**  
( 0853033039 )

Pembangunan adalah suatu gerakan pembaharuan dalam menciptakan kehidupan masyarakat yang sejahtera. Tumbuhnya industri-industri kecil telah membawa dampak positif bagi masyarakat yang hidup di pedesaan. Seperti masyarakat Pekon Sukoharjo II. Semenjak berkembangnya industri batu bata telah membawa pengaruh positif bagi peningkatan taraf kehidupan sosial masyarakat itu sendiri. Industri kecil pembuatan batu bata ini telah memegang peranan penting dalam mendukung program-program pembangunan ekonomi, selain itu juga membawa perubahan yang cukup besar khususnya bagi peningkatan taraf kehidupan sosial masyarakat itu sendiri.

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian ini adalah “bagaimanakah dampak dari industri batu bata terhadap kehidupan sosial dan ekonomi masyarakat Pekon Sukoharjo II?”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dengan jelas kehidupan masyarakat pengrajin industri batu bata di desa Sukoharjo II Kecamatan Sukoharjo Kabupaten Pringsewu. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui: teknik observasi partisipan, kuesioner, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif.

Hasil analisis data dalam skripsi ini menunjukkan bahwa dengan munculnya industri batu bata di wilayah Pekon Sukoharjo II ini membawa pengaruh besar bagi kehidupan masyarakat yang ada di wilayah sukoharjo II. Pengaruhnya ditandai dengan perubahan dari segi kehidupan sosial dan ekonomi mereka pada stratifikasi sosial masyarakat meliputi status kepemilikan rumah, kondisi bangunan rumah, jenis lantai rumah, kepemilikan kendaraan, kepemilikan hewan ternak, pembelian jumlah pakaian, pola makan, menu makan dan tingkat pendidikan pada anak, pada interaksi sosial meliputi hubungan silaturahmi antar pengrajin batu bata dan dengan warga yang masyarakat yang bukan berprofesi batu bata, pada mata pencaharian yaitu perubahan pada jenis pekerjaan dan tingkat pendapatan.